

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 26. November 2021

Gemeinsam gegen Gewalt an Frauen und Mädchen - Solidaritätsbekundung zum 25. November 2021

Bürgermeister Daniel Tybussek und die Frauenbeauftragte der Stadt Eva Scholz haben am Internationalen Tag „Nein zu Gewalt an Frauen und Mädchen“ gemeinsam die Fahne der Frauenrechtsorganisation Terre des Femmes gehisst. Weitere Vertretungen aus der Kommunalpolitik, Verwaltung, Polizeistation Mühlheim und rund um das Kooperationsnetzwerk des Frauenbüros drückten ihre Solidarität mit von Gewalt betroffenen Frauen und Mädchen in aller Welt bei dem Ereignis aus. Um auf die globale Problematik hinzuweisen, wurde die Bekundung in unterschiedlichen Sprachen besonders hervorgehoben.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de